



Ebano S.L.P 26/OCTUBRE/2025

Beisbol

Comunicación social

### **FINAL DE BEISBOL**

Nuestro presidente municipal el Lic. José Guadalupe Ordaz asistió el dia de hoy a la gran final de béisbol entre los equipos “Rangers” de San Antonio Rayón y “Tomateros” del 20 de Noviembre.

Durante este encuentro se reconoció el esfuerzo, la pasión y el talento de todos los jugadores que forman parte de esta importante liga local.

El Presidente Municipal felicitó a los equipos finalistas y reiteró su compromiso de seguir fomentando el deporte, como una herramienta para fortalecer la salud, la convivencia y el desarrollo de nuestras comunidades.

